

En ce temps-là, Jésus descendit de la montagne avec les Douze et s'arrêta sur un terrain plat. Il y avait là un grand nombre de ses disciples, et une grande multitude de gens venus de toute la Judée, de Jérusalem, et du littoral de Tyr et de Sidon.

Et Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara :
« Heureux, vous les pauvres, car le royaume de Dieu est à vous.



Heureux, vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés. Heureux, vous qui pleurez maintenant, car vous rirez. Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de l'homme. Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre récompense est grande dans le ciel ; c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes. Mais quel malheur pour vous, les riches, car vous avez votre consolation ! Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant, car vous aurez faim ! Quel malheur pour vous qui riez maintenant, car vous serez dans le deuil et vous pleurerez ! Quel malheur pour vous lorsque tous les hommes disent du bien de vous ! C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes. »

Intentions de messe

Décès de la semaine : Mme Hélène GOUBAUD (88 ans) Chalonnnes.
Mr Luc BIROT (63 ans) de Rochefort.

Samedi 15 février 18h00 à Chauffonds :

Dimanche 16 février 10h30 à Saint-Maurille : Marie-Ange MARCHAND (1^{er} anniv.) ; Pour Mr Henri PYRE et sa Fam. (anniv.) ; BROUARD Jean-Marie ; Francis et Marie-Josèphe CADY et leur Fam. ; Fam. DEVY – DAVID ; Pour Famille BOURRIGAUULT.



**Infos paroissiales
du 16 février 2025**

6^{ème} Dimanche du Temps Ordinaire

Édito, par le père Guillaume, Curé

Juste un peu de grenadine dans un verre d'eau presque plein.

Lorsqu'il s'agit de parler, avec des enfants, de la Grâce de Dieu et de son action dans nos vies, j'utilise souvent l'image du verre d'eau et de la grenadine. Notre vie est comme un grand verre d'eau plein à ras bord. L'eau est bonne, elle est nécessaire, elle remplit tout le verre d'eau car la nature a horreur du vide. Et nous constatons que nos vies se remplissent elles-mêmes très rapidement.

Mais voilà, quand la vie est trop pleine, il devient difficile de pouvoir laisser de la place à Dieu. Et si le verre d'eau est plein à ras bord, où est-ce que Dieu va pouvoir trouver de la place dans notre cœur pour venir y demeurer ? Il faut donc faire un effort : faire des choix, et sacrifier une partie de l'eau, pour baisser le niveau de l'eau dans le verre. Il n'y a pas besoin d'en enlever beaucoup. Quelques millimètres d'eau en moins dans le verre suffisent pour que Dieu vienne y verser sa grenadine – sa Grâce – qui va dès lors se mélanger à toute l'eau. Et, en faisant un tout petit peu de place dans l'eau pour la grenadine, c'est toute l'eau du verre qui s'en trouve ainsi améliorée : une belle couleur, et un goût sucré. Et le verre se retrouve à nouveau plein à ras bord, non plus simplement d'eau, mais de grenadine à l'eau.

Il en va de même pour la Grâce de Dieu : si on accepte de faire, ne serait-ce qu'un tout petit peu, de la place à Dieu dans nos cœurs, en nous vidant de nous-mêmes, en sacrifiant une partie de ce qui pourtant est bon, alors Dieu peut dès lors agir dans tout le reste de notre vie. Il est donc nécessaire de nous « appauvrir » de notre humanité pour pouvoir être « enrichi » de la Grâce de Dieu. Le sacrifice, la place que l'on fait à Dieu est finalement une sorte d'investissement, puisqu'au final, c'est bien toute notre vie qui se retrouve ainsi enrichie. Et au contraire, pour celui qui ne veut pas sacrifier une partie de son eau, Dieu pourra se tenir à la porte de son cœur, il ne trouvera pas de place pour y verser la grenadine.

Si nous voulons recevoir la Grâce de Dieu, il faut donc faire des efforts pour lui faire de la place. Et ces efforts, c'est ce que la théologie appelle la conversion.

Horaires des Messes

Lundi 17 février	St Alexis Falconieri		
Mardi 18 février	Ste Bernadette Soubirous	09h00 Adoration Saint-Maurille 18h00 Messe à Chaudfonds	
Mercredi 19 février	St Gabin de Rome	09h00 Adoration à Rochefort 09h30 Messe à Rochefort 18h00 Chapelet à Saint-Maurille	
Jeudi 20 février	Ste Aimée	09h00 Pas de messe 11h00 Chapelet à Rochefort	
Vendredi 21 février	Bx Noël Pinot, Prêtre et Martyr à Angers	18h00 Messe à Saint-Maurille	
Samedi 22 février	Bse Isabelle de France	09h30 Messe à Notre Dame	
Samedi 22 février	Messe anticipée	18h00 Messe à Notre Dame	
Dimanche 23 février	7ème dimanche du T.O.	10h30 Messe à Saint-Maurille	

Infos paroissiales et diocésaines

■ Absence du père Guillaume

Le père Guillaume sera absent de la paroisse entre le 12 février et le 22 février. Un temps de repos est nécessaire pour reprendre des forces et continuer la mission. Il ne sera pas joignable durant cette période.

Merci à tous de respecter ce temps de repos. En cas d'urgence, vous pouvez-vous adresser à Albine Laborieux, Assistante paroissiale, ou bien à Frédérique Alliot, Animatrice de l'E.A.P.

■ Les Enfants Adorateurs

La prochaine rencontre des enfants Adorateurs sera le **28 février 2025**. Un temps de louange, d'enseignement et d'Adoration Eucharistique proposé pour les enfants de la paroisse après la messe de 18h00 à l'église Saint-Maurille à Chalonnès. Un temps de prière méditative pour vivre un cœur à cœur avec Jésus !

■ **La prochaine veillée de louange** sera **lundi 3 mars 2025 de 20h00 à 21h00** à l'église de Saint-Laurent-de-la-Plaine.

■ Rapporter vos rameaux bénis de l'an passé

En prévision du Carême qui commencera le 5 mars prochain, vous pouvez dès à présent rapporter vos rameaux bénis de l'an passé à l'accueil du presbytère, ou dans les sacristies. Le père Guillaume les récupérera avant le Mercredi des Cendres pour les brûler et préparer les cendres de cette année.

■ Les « Mardis de Saint-Maurille »

Pause hivernale pour les Mardis de Saint-Maurille. Reprise prévue mardi 11 mars 2025.

■ **La paroisse propose un dimanche fraternel le 16 mars 2025**, Pour tous ceux qui le souhaitent. Après la messe, nous partagerons un repas salle St Maurille à Chalonnès. Chacun apporte un plat salé et/ou sucré et nous poursuivrons par un après-midi convivial avec au choix : des danses d'Israël, des jeux, des temps de partage autour d'un thème.

■ Une estrade pour surélever l'Autel de Saint-Maurille

Une estrade va être fabriquée dans l'église Saint-Maurille pour permettre de surélever l'Autel dans le sanctuaire. Nous faisons appel à tous les bricoleurs qui souhaiteraient s'investir dans ce beau projet. → stmaurille1@gmail.com

Durant tout le temps des travaux, l'Autel sera avancé au niveau des marches du sanctuaire, pour permettre la réalisation des travaux.

■ Jubilé des Jeunes à Rome

Lors de la clôture des JMJ de Lisbonne 2023, le Pape François a annoncé aux jeunes du monde entier l'ouverture du Jubilé de l'Église Universelle en 2025 à Rome. Et il a particulièrement invité les jeunes à venir en pèlerinage dans la Cité Éternelle au milieu de l'été 2025. Le Service Jeunes du Diocèse a donc commencé à préparer ce Jubilé des Jeunes en lien avec le Service National de la Pastorale des Jeunes de la Conférence des Évêques de France.

Ce pèlerinage s'adresse aux jeunes adultes, entre **18 et 35 ans**, exclusivement !

Nous sommes attendus sur place, à Rome, du 28 juillet au 3 août 2025.

Plus d'infos sur le site du Service Jeunes :



<https://jeunes.diocese49.org/evenerment/jubile-des-jeunes-a-rome/>

Une annonce à faire passer ? → communication.stmaurille@gmail.com